

## Peligroso bache en la calle Prudencia de Elda

19/08/2017



Hace unos meses apareció un agujero en mitad de la **calle Prudencia de Elda** de unos **30 centímetros de diámetro, y unos 10 centímetros de profundidad**. Nieves Cardoso, una de las vecinas de la calle, ha llegado a poner una denuncia para que se haga todo lo posible por arreglar ese tramo, sin embargo, a día de hoy, aún no ha obtenido respuesta alguna por

parte del Ayuntamiento de Elda.

El bache está justo en **frente del garaje de Nieves**, y un día la rueda de su moto se quedó encajada dentro al salir de su aparcamiento. Ella admite que puede ser **peligroso**, ya que muchas veces, esa misma calle está **sin luz**, y si alguien va andando o en bicicleta y no lo ve, podría producirse un accidente.